

Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



Memoria de Actividades del 16 de Diciembre de 2014 al 14 de Enero de 2015. Distrito XXII, Izúcar de Matamoros, Puebla.

Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



Con fundamento en el artículo 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, del artículo 43 fracción XIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, y del artículo 18 del Reglamento Interior del Honorable Congreso del Estado, se presenta el siguiente informe de Actividades comprendidas en el periodo del 16 de Diciembre al 14 de Enero de 2015, para los efectos legales conducentes.

Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



En este periodo de cierre de año, seguimos con las actividades referentes al mismo. Visitamos las comunidades con la finalidad de asegurarnos que se concluía con éxito el trabajo tanto en el ámbito Legislativo como el de campo y Gestión.

Comisiones.-

Como Presidenta de la *Comisión de Atención a personas con Discapacidad*, se celebró el mes de las personas con Discapacidad con la conferencia **“La Rehabilitación Médica Certera y Oportuna Reintegra a Personas con Discapacidad al Mundo Activo”**, en la cual se dio a conocer la importancia de una rehabilitación eficaz con médicos capacitados en el tema. En la misma contamos con la participación de médicos especialistas en el ramo de diversas Instituciones médicas, tanto de tipo público como privado, así como Presidentes Municipales, Regidores de Salud y de Atención a Personas con Discapacidad y Grupos Vulnerables del Distrito de Izúcar de Matamoros y compañeras Diputadas y Diputados.

Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



Actividades del Congreso.-

Asistí como ponente en el Congreso Iberoamericano de Justicia Terapeutica, convocado por el Tribunal Superior de Justicia.



Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



Acompañé al Señor Gobernador Doctor Rafael Moreno Valle a la Inauguración de un CESA en Chiautla de Tapia, Inauguración de la pavimentación de concreto hidráulico del Acceso a Chiautla de Tapia, así como a la entrega de 13 moto tractores y 17 módulos acuícolas



Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



Gestión.-

En lo que a gestión y atención a los ciudadanos tenemos las actividades siguientes:

Cerramos cursos de capacitación en manualidades, procesamiento de alimentos, cultura de belleza, panadería y repostería, cultivo en traspatios, bordado y tejido, cocina, carpintería entre otros, en las comunidades de Tehuitzingo, Tatetla, Las Piedras, Los amates, Tepeojuma, las Bocas, Chiautla de Tapia, Tilapa, entre otras más.



Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

**Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.**



Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



Se hizo el cierre de año de las reuniones del grupo de mujeres emprendedoras de Izucar de Matamoros, en donde convivimos con más de dos mil de ellas.

Se otorgaron también despensas a personas de la tercera edad y personas de grupos vulnerables de diversas comunidades



Empezamos el año trabajando regalando sonrisas repartiendo más de nueve mil juguetes en la celebración del día del niño en las diversas comunidades del Distrito 22. Gozando de éste modo de la sonrisa de felicidad de los pequeños a quienes los

Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



reyes magos no asistieron a sus casas. Como en el Barrio de San Bernardino, San Pedro Calantla, Rancho Juanitos, Acatlan de Osorio, Izucar de Matamoros, por citar algunos.



Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



Se gestionó que niños de la Escuela Aquiles Serdán de Tianguismanalco y el CAIC de la Loma, asistieran a una visita al Museo Imagina y Parque Loro donde pasaron un tiempo agradable y divertido además de aprender cosas nuevas que maravillaron su mirada.

Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



En resumen un tiempo de muchos logros, mas sin embargo queda demasiado que hacer a favor de la sociedad poblana a quien orgullosamente represento.

Dra. Ma. Evelia Rodríguez García

Dip. Presidenta de la Comisión de
Atención a Personas con Discapacidad.



A t e n t a m e n t e

Cuatro Veces Heroica Puebla de Z., a 14 de Enero de 2015

Dip. Ma. Evelia Rodríguez García.